
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

4 月 6 日(水)12：30 4 月 13 日(水)12：30 4 月 20 日(水)12：30 4 月 27 日(水)12：30 

幸福例会  会員表彰 

第 10 回理事会 

卓話：AMDA 社会開発機構 国内事

業部 国内連携ﾁｰﾑ 山上正道様

ﾃｰﾏ「AMDA-MINDS の活動をﾛｰﾀﾘｰｸ

ﾗﾌﾞとの連携について」 

紹介者：国際奉仕委員長 原武史 

IAC 例会（17：00） 

 

卓話：職業奉仕委員長 樋田

文裕 ﾃｰﾏ「そうだったのか職

業奉仕」 

 

クラブ・アッセンブリー 

（地区研修・協議会報告） 

第第第第 2555255525552555 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 3333 月月月月 23232323 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....33333333    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員長 吉川貴祥 

☆唱  和☆ それでこそロータリー 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、今日は。暖かくなってきました。

気象庁は 3 月 19 日、福岡市と名古屋市の

桜（ｿﾒｲﾖｼﾉ）が今ｼｰｽﾞﾝ全国で最も早く開

花したと発表しました。満開は 26〜29 日

ごろの見込みのようです。今日は、IAC と

の合同例会です。例会後、合同清掃作業で 

すので宜しくお願い致します。例会では活動報告をして

頂けるそうです。 

先日、愛知県中小企業家同友会主催で立教大学の山口

義行教授の講演があり、不況は始まっていると言う趣旨

の講演がありました。日経平均がきわめて少数の企業の

株価の動きを反映するものだということは、意外に知ら

れていないと 1 年くらい前から殊更強調されていまし

た。 

 以下は、講演の内容です。日本には、一部上場、２部

上場あわせておよそ 3500 社の上場企業がある。日経平

均はそのうちの 225 社の株価を平均したものだが、株価

の高いものと低いものでは、平均を計算する場合の比重

が違ってくる。株価の高い上位 20 社で構成率 50%をこえ

てしまう。簡単に言えば、日経平均が２万円だとしたら、

そのうちの１万円はたった 20 社の株でできているとい

う計算になる。しかもなんと上位４社で、構成率が 20%

に達してしまう。したがって、こういう上位数社の株が

動けば、それが日経平均を大きく動かすことになる。 

ちなみに、その４社はﾌｧｰｽﾄﾘﾃｲﾘﾝｸﾞ､ﾌｧﾅｯｸ､ｿﾌﾄﾊﾞﾝｸ、

KDDI。とくにﾌｧｰｽﾄﾘﾃｲﾘﾝｸﾞの構成率は１０%前後に達す

る。日経平均が「ﾕﾆｸﾛ指数」と呼ばれているのはそのた

めである。こんな具合にごく一部の企業の株価の動きを

反映して上下する株価指数を、日本経済を映し出す「鏡」

であるかのようにﾒﾃﾞｨｱが扱っていること自体、じつは

大変奇妙なことなのである。 

日経平均が２万円に迫ろうと上昇していた時、買ってい

たは、それは「信託銀行」である。信託銀行は資金の信

託を受けてそれを運用しているのだが、信託したのは、

その多くが年金積立金管理運用独立行政法人(GPIF)と

いう日本国民の公的年金の基金だと言われている。安倍

政権は、政府の方針として年金基金による株式投資の比

率を大きく引き上げて(2014 年 10 月に 12%から 25%へ)

備えていた。 

公的資金をそうした少数の会社の株の購入にあてれば、

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋丸の内 4/21(木)12：30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

岩倉 4/26(火)12：30 岩倉市生涯学習ｾﾝﾀｰ 

名古屋城北 4/26(火)12：30 名古屋栄東急 REI ﾎﾃﾙ 

名古屋丸の内 4/28(木) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 48 名 前々回修正 3 月 9 日 

出 席 

会 員 数 

34 名 出 席 

会 員 数 

30 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
14 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 7 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率 79.07 ％ 修正出席率 88.10 ％ 

 

今週のメークアップ 池田邦雄（名古屋城北）、川合正剛、岡田義夫、鵜飼博信、吉川貴祥、加藤健司、加藤太平（B.D） 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2556255625562556 回例会回例会回例会回例会    3333 月月月月 30303030 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社    卓話：名古屋鉄道㈱常務取締役不動産事業本部長兼名駅再開発推進室長卓話：名古屋鉄道㈱常務取締役不動産事業本部長兼名駅再開発推進室長卓話：名古屋鉄道㈱常務取締役不動産事業本部長兼名駅再開発推進室長卓話：名古屋鉄道㈱常務取締役不動産事業本部長兼名駅再開発推進室長    

髙﨑裕樹様髙﨑裕樹様髙﨑裕樹様髙﨑裕樹様    ﾃｰﾏ「名駅をはじめとした名古屋のまちづくり」ﾃｰﾏ「名駅をはじめとした名古屋のまちづくり」ﾃｰﾏ「名駅をはじめとした名古屋のまちづくり」ﾃｰﾏ「名駅をはじめとした名古屋のまちづくり」    

                                                            紹介者：社会奉仕委員長紹介者：社会奉仕委員長紹介者：社会奉仕委員長紹介者：社会奉仕委員長    山田典永山田典永山田典永山田典永    

    

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一時的に日経平均の上昇局面を作ることはたやすい。今

は、GPIF が投資できる限界に達し、買い支えできず、低

迷。2015 年 10 月-12 月の GDP もﾏｲﾅｽとなっている。 

先生は、実際、日本の中小企業の中からも「すでに不況が

始まっている」とする声が聞かれはじめている。製造業と

りわけ輸出関連製品の部品を製造する業界では、早いとこ

ろでは昨年夏ごろから売り上げの急速な減少に見舞われ

ている。 

しかし、不況に強い企業もあれば、弱い企業もある。 

 「すでに不況が始まっている」とされる業界にあっても、

売り上げの大幅ﾀﾞｳﾝに直面している企業もあれば、売り上

げを伸ばし続けている企業もある。 

技術力・ｻｰﾋﾞｽ力の差が大きく関係していることは否めな

いが、とはいえ、必ずしもそれだけで割り切れないのも現

実である。 「不断の挑戦」の有無。「つねに種まきをし

てきたかどうか」が不況耐久力の差を生んでいるのではな

いかと思うのである。とおっしゃっていました。 

企業存続発展の為には前向きな企業努力以外に無いと言

う事でしょう。 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆名古屋葵 RC 移転のお知らせ 

 新事務所：あま市金岩枝村 36 美和保育園内 

   電話：052-462-0300 FAX052-444-1735 

◆2016 年４月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは、１ﾄﾞﾙ＝116 円                                                                                                                             

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    
浅井浅井浅井浅井今日は、IAC と合同清掃です。多数の参加をお願いし

ます 

山脇、山名山脇、山名山脇、山名山脇、山名 IAC の皆さんをお迎えした喜び 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) IAC の皆様、本日は例会にご出席ありがとう

ございます 

足立足立足立足立 本日本校 IAC がお世話になります 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正))))    今年も愛知啓成高校 IAC を例会にお迎えできた

喜び 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) IAC の皆さんよろしく。但し清掃作業は欠席です 

永井永井永井永井 愛知啓成高校 IAC の皆様ようこそ 

浅井浅井浅井浅井ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ成績は今ひとつでしたが馬が当たりました 

西村西村西村西村 愛知 CC での稲沢 RC ｺﾞﾙﾌ会お世話になりました。上

位入賞ならず。馬が当たりました 

吉川吉川吉川吉川 ｺﾞﾙﾌ会では皆様にお世話になりありがとうござい

ました 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正)))) 21 日で無事に美術展終えることができました。

皆様ありがとう 

浅井浅井浅井浅井 美術展、写真を出展したのに見に行くのを忘れてし

まいました 

横井横井横井横井 西尾張分区ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ美術展関係者の皆様、大変 

お疲れ様でした 

原原原原 美術展でお世話になりました 

横井横井横井横井 鵜飼正巳さんありがとう 

成田成田成田成田 鵜飼君にごめん 

後藤後藤後藤後藤 鵜飼正巳さん、毎年ありがとうございます。継続 

して頂ける事、期待しています 

永井永井永井永井 鵜飼正巳さんより春の便りをいただきました 

大野大野大野大野 例会欠席のお詫び 

山内山内山内山内 例会・ｺﾞﾙﾌ欠席のお詫び 

野々部、川合野々部、川合野々部、川合野々部、川合 業務多忙 早退のお詫び 

◇◇本日のスピーカープロフィール◇◇◇◇本日のスピーカープロフィール◇◇◇◇本日のスピーカープロフィール◇◇◇◇本日のスピーカープロフィール◇◇    

髙﨑裕樹 様 

名古屋鉄道株式会社  

常務取締役 不動産本部長兼名駅再開発推進室長 

昭和 35 年 7 月 17 日生 

昭和 58 年 4 月 名古屋鉄道株式会社 入社 

新空港対策室課長、企画事業部長、経営企画部長を経て 

平成 27 年 6 月より常務取締役 同 7月より不動産事業

本部長兼名駅再開発推進室長 

岐阜県出身 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇IACIACIACIAC 合同例会及び合同清掃奉仕活動報告◇◇合同例会及び合同清掃奉仕活動報告◇◇合同例会及び合同清掃奉仕活動報告◇◇合同例会及び合同清掃奉仕活動報告◇◇    

    
3/28 月曜日の中日新聞朝刊に掲載されました 

    
    

◇◇◇◇2015201520152015～～～～16161616 年度年度年度年度第第第第 2760276027602760 地区地区地区地区    職業奉仕委員会報告職業奉仕委員会報告職業奉仕委員会報告職業奉仕委員会報告◇◇◇◇

報告報告報告報告者：者：者：者：職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕 

平成 28 年 3 月 14 日(月)12:00～17:20 名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ

にて 

 

まず、オートスライドによる「職業奉仕とは」を見たあ

と開会し、早川委員長・加藤ガバナーの挨拶がありまし

た。その後、５クラブの職業奉仕委員会の活動発表があ

り、当クラブも健康診断と IAC との合同職場例会につい

て１５分ほど発表しました。休憩後、「職業奉仕」につ

いてのグループディスカッションがあり、早川委員長の

まとめの後に大竹地区幹事の講評をいただいて閉会し

ました。１年のまとめは、４月２０日の例会で発表した

いと思います。 

    

    

                                                                                                                                                                                                            

    


